



Kiel, 17. November 2015

Nr. 283 /2015

Martin Habersaat:

Inklusion und Diversität prägen die Hochschule von morgen

Zur Vorstellung des Aktionsplans der CAU zur Umsetzung der UN-Behindertenkonvention erklärt der hochschulpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Martin Habersaat:

Inklusion ist in den letzten Jahren eines der Megathemen unserer Schulen geworden. Umso wichtiger ist es, dass wir unser Bildungssystem ganzheitlich betrachten und Inklusion und Diversität als prägende Elemente auch unserer Hochschulen erkennen.

Die CAU hat sich bereits vor drei Jahren auf den Weg gemacht, einen Aktionsplan zur Umsetzung der Behindertenrechtskonvention der Vereinten Nationen auf den Weg zu bringen und hat dazu ein breites Diskussionsverfahren durchgeführt. Das Ergebnis bezieht alle Hochschulangehörigen mit und ohne Behinderungen oder chronische Erkrankungen in Lehre und in Forschung gleichermaßen ein.

Die CAU geht damit einen Weg, der auch für andere Hochschulen in Schleswig-Holstein und außerhalb unseres Bundeslandes vorbildlich ist.

Mit der Verabschiedung des novellierten Hochschulgesetzes im Dezember werden wir als Gesetzgeber durch die Einführung eigener Beauftragter für Diversität an den einzelnen Hochschulen auch institutionell diesen Bereich gesetzlich absichern.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de